

Wer gerne mit dem Fahrrad reist oder Fahrradtouren unternimmt, kennt das Problem. Es gibt unzählige Angebote und unzählige Regionen, die man besuchen könnte. Auf der Fahrrad Essen versuchen viele Anbieter Werbung für spezielle Gebiet oder Reisen zu machen. Unser Reporter hat einige befragt.

**Leadin**

So langsam aber sicher fängt bei uns die Fahrrad-Saison an. Und deshalb ist es auch empfehlenswert die Fahrrad Essen zu besuchen. Das ist NRW's einzige und größte Fahrradmesse für Endverbraucher. Bis Sonntag (23.2.) gibt es dort die neuesten Fahrradtrends, Equipment aber auch Ideen für die nächste Radreise zu sehen. Aber das Angebot für den nächsten Urlaub ist riesig. Unser Reporter Bamdad Esmaili hat versucht einige Highlights zu finden.